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Beitrag von „klausweiss176“ vom 10. Oktober 2017, 08:44

Ich schrieb ja schon öfter dass ich der Meinung bin eine Ausgliederung macht nur Sinn wenn
man die mit einem Investor abspricht. Wenn ich Meeske und andere zwischen den Zeilen richtig
deute (was anderes kann man hier nicht machen) dann ist man in engen Gesprächen mit
diesen Leuten. Wenn Koch nun von Mai 18 spricht muss man schon sehr weit sein. Dies würde
mich freuen.

Es bleibt einzig die Frage ob alle Mitglieder diesem Vorgehen zustimmen werden. Oder
wenigstens die zu erreichenden 75%.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/19694-1-fc-n%C3%BCrnberg-e-v-olution/?postID=2399401#post2399401

https://www.glubbforum.de/forum/thread/19694-1-fc-n%C3%BCrnberg-e-v-olution/?postID=2399401#post2399401

